

LIEBE LESERIN, LIEBER LESER UNSERER JUBILÄUMSZEITUNG

Vor 40 Jahren begann unter der Leitung von Erwin Eggmann in Wil die Geschichte von DOMINO hairstyle. Vom Start im Jahr 1983 als Einmannbetrieb bis zum heutigen topmodern ausgestatteten Studio mit einem 16-köpfigen Team hat sich einiges verändert. Viele unterschiedliche Frisurentrends haben diese vier Jahrzehnte geprägt. Der dynamische Wandel hat uns immer beeindruckt. Stets haben wir bei DOMINO Hairstyle die neusten Trends aufgegriffen. Unablässig haben wir uns weitergebildet, Schulungen besucht und uns von internationalen Wettbewerben inspirieren lassen. Mit grosser Begeisterung wurde bei uns über all die Jahre das wunderbare Coiffeurhandwerk gepflegt. Und genau so blicken wir in die Zukunft: voller Begeisterung und mit grösstem Interesse für die künftigen Trends.

Unsere tägliche Arbeit steht zu 100 Prozent «im Auftrag der Schönheit», ganz so, wie es unser Leitspruch in einfachen Worten auf den Punkt bringt. Der hohe Qualitätsanspruch, den wir an unsere Leistungen stellen, prägt jeden Handgriff in unserem Salon. Die Zufriedenheit unserer Kundschaft ist un-

ser Gradmesser. Wir tun alles dafür, den bestmöglichen Service bieten zu können, angefangen bei der Terminvereinbarung, beim Empfang an unserer Rezeption, bei der Betreuung durch unsere Mitarbeiterinnen bis hin zur herzlichen Verabschiedung. Mit Leidenschaft und Hingabe engagieren wir uns täglich, damit sich unsere Kundinnen und Kunden bei uns gut aufgehoben fühlen.

Diese Jubiläumszeitung nehmen wir zum Anlass, uns bei unserem Team von Herzen dafür zu bedanken, dass alle unsere Philosophie und unser Qualitätsbewusstsein teilen und mittragen. Die meisten unserer Mitarbeiterinnen schreiben die Erfolgsgeschichte von DOMINO hairstyle nun schon viele Jahre mit. Diese Geschichte ist vom Erfolg geprägt, weil wir auf die Treue unserer Kundinnen und Kunden zählen dürfen. Wir sehen diese Kundentreue als besondere Verpflichtung, unserem Weg weiterhin zu folgen. Der Kundschaft gegenüber sprechen wir an dieser Stelle unser herzliches Dankeschön aus. Wir freuen uns, dass wir für Sie persönlich im Auftrag der Schönheit tätig sein dürfen.

Pélé Brühlmann
Inhaber und Backoffice

Irene Brühlmann
Geschäftsführerin und Inhaberin

